

# Möbel, die Gefühle erzeugen sollen

## Eröffnung Wagner Möbel Manufaktur hat neue Räume offiziell eingeweiht

Mindelheim „Wir bauen Möbel, die beim Käufer Gefühle erzeugen“ – so sieht Geschäftsführer Tobias Walt die Philosophie der Wagner Möbel Manufaktur. Das Unternehmen hat jetzt die neuen Produktions- und Ausstellungsstätten an der Rubihornstraße im Mindelheimer Gewerbegebiet offiziell eröffnet und mit zwei Tagen der offenen Tür der Öffentlichkeit vorgestellt.

Für Mindelheims Bürgermeister Stephan Winter war dies nicht nur die Eröffnung eines Showrooms, sondern der Start für die Besichtigung der „schönsten Wohnzimmer der Stadt, ja ganz Bayerns“.

### Klassisch, modern oder Im Landhausstil

Im neuen Showroom sind drei Musterapartments eingerichtet. In je fünf bis sechs Zimmern kann man klassische, moderne oder Landhaus-Stil-Einrichtungen erleben. Alles wird in der hauseigenen Schreinerei hergestellt. Winter sprach von einer „Visitenkarte Mindelheims“, die die Firma Wagner darstelle. Der neue Standort liege direkt am Eingang zur Stadt und sei deshalb hervorragend.

Die Ausstellung mit Verwaltungsräumen hat eine Fläche von 2500 Quadratmetern. Sie wurde nach 13-monatiger Bauzeit im Juni vergangenen Jahres fertiggestellt. Geschäftsführer Walt sprach dem gesamten Team seinen Dank aus, nicht nur für die Organisation der Eröffnungstage, sondern auch für die „großartige Arbeit“ bei Bau und Umzug. Im Juni 2006 hatte Walt

die Firma vom Gründer Peter Wagner übernommen, umgezogen wurde 2011.

Nachdem nun auch die letzten Details erledigt worden waren, sei es Zeit für die offizielle Eröffnung geworden, sagte Walt. Insgesamt sieben Millionen Euro habe das Unternehmen am neuen Standort investiert. 70 Mitarbeiter sind bei Wagner Möbel Manufaktur tätig.

„Im alten Gebäude waren wir einfach nicht mehr länger konkurrenzfähig“, stellte Walt nochmals die Gründe für den Neubau und Umzug dar, „wir

mussten am Ende auf drei unterschiedlichen Ebenen arbeiten“. In der neuen großzügigen Produktionshalle kann nun aufgrund besserer Lagermöglichkeiten

größerer Wert auf die Nachhaltigkeit bei der Herstellung der Möbel gelegt werden – „etwas, das uns sehr am Herzen liegt, um die Umwelt zu entlasten“, sagte Walt.

Showlochen, eine Auto-Optikmerausstellung, eine große Dekorationspräsentation, Führungen durch die Ausstellungen und Werkstätten, Speck- und Weirverkostungen sowie ein umfangreiches Kinderprogramm gehörten zum Angebot am Tag der offenen Tür. Der Besucherandrang an beiden Tagen war immens. (hzt)



Tobias Walt



In der Rubihornstraße befinden sich die neuen Produktions- und Ausstellungsräume der Wagner Möbel Manufaktur. Jetzt wurden sie offiziell eingeweiht. Fotos: hzt